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      Аннотация

    
        
          Данная работа представляет из себя комплект проектной документации для высотного административного здания двухуровневым подземным паркингом, разработанный в соответствии с Заданием на проектирование и Постановлением №87 Правительства РФ от 16.02.2008 г. Разработаны архитектурные и конструктивные решения, мероприятия по пожарной безопасности и доступа инвалидов, технология и организация строительства и проведен расчет экономической эффективности проекта. Целью данной работы является разработка проектной документации, а также рас-чет экономической эффективности высотного административного здания. В ходе расчета необходимо решить следующие задачи: 1.	Изучить основные документы, необходимые для проведения анализа затрат 2.	Рассчитать чистый дисконтированный доход 3.	Рассчитать индекс рентабельности инвестиций 4.	Определить внутреннюю норму дохода 5.	Определить срок окупаемости инвестиций 6.	Оценить экономическую эффективность проекта Для достижения цели и задач были проанализированы публикации и нормативные документы по выбранной теме. Оценка экономической эффективности позволила провести анализ, что проект является экономически выгодным.  Состав задач предполагает использование следующих методов исследования: рас-чет, анализ, сравнение, обобщение. Исследование подтвердило, что научная проблематика объекта исследования актуальна и имеет глубокий потенциал, как научный, так и практический.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "High-rise administrative building". This work is a set of design documents for high-rise buildings of the business center with two levels of underground Parking, designed in accordance with design specifications and Ordi-nance No. 87 of the Russian Government dated 16.02.2008. Architectural and structural con-cepts, measures for fire safety and disabled access, technology and organization of construction are developed, as well as the calculation of the economic efficiency of the project. The purpose of this work is to develop design documentation, as well as to calculate the economic efficiency of a high-rise administrative building. During the calculation, it is necessary to solve the following tasks: 1.	Review the basic documents required to conduct a cost analysis 2.	Calculate net present value 3.	Calculate the return on investment index 4.	Determine the internal rate of return 5.	Determine the payback period of the investment 6.	Assess the economic efficiency of the project To achieve the goal and objectives, publications and regulatory documents on the selected topic were analyzed. Evaluation of economic efficiency made it possible to conduct an analysis that the project is economically profitable. Part of the task involves the use of following methods of research: calculation, analysis, comparison, generalization. The study confirmed that the scientific perspectives of the object of research is relevant and has great potential, both scientific and practical.
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